



挨拶の力とあの笑顔



国	籍	モンゴル
職	種	機械検査
実習実施者		株式会社日ピス岩手
監理団体		九州ネット協同組合

バトオチル ツァツァラルサイハン
BAT-OCHIR TSATSRALSAIKHAN

来日してから楽しいこと、嬉しいこと、悲しいこと、びっくりしたこと、感動したことがいっぱいあった一年半が経ちました。色々なタイプの日本人に出会い、いろいろ経験しました。私は子供の頃から見知らぬ人にでも元気いっぱい大きな声で挨拶するのが好きでしたので日本にも挨拶の文化があることを知り「私にはできる」と嬉しく思っていました。今実習している会社はとても大きくて、社員の数も多いので毎日会う人に元気よく挨拶するのが最初は面白くて、楽しかったのですが、時々恥しく感じることもありました。私が挨拶しても一部の日本人が見なかった、聞かなかった振りしたり、無視したりしていました。そんな時どうしたら良いのか分からず、変な気持ちになったり、慌てて変な動きしたり、横から誰かが見てたら私だけ変な人みたい感じで、その人と挨拶しなかったら良かったんだと後悔したり、挨拶しないというのもできなくて悩みました。それから小声で挨拶するか、目が合った人とだけ挨拶するようになりました。毎日会う人には挨拶しないと悪いことしているようで不安でしたのでできるだけ挨拶するようにはしていました。殆どの人が挨拶

の返事をしてくれ、優しくニコニコして色々教えてくれたり、手伝ってくれたりしていましたが、一人だけ挨拶しても返事しない、私のことを見てないふりしたり、避けられているようでした。隣にいるにもかかわらず作業中に分からないことがあっても彼女には聞けませんでした。外国人が嫌いなのかな、私の挨拶は彼女には迷惑なのかなと色々悩みましたが、諦めきれずに毎日挨拶していました。すると、ある日とつぜん彼女が笑顔で「おはよう」と小声で返事してくれました。予想もしていなかったので一瞬びっくりしましたがとても嬉しかったです。その日は一日中楽しくて、明るい気分になりました。初めて聞いた彼女の挨拶と笑顔がとても優しくて、私をそんなに喜ばせてくれると思ってなかったのですが、やっぱり挨拶してよかったんだとホットした瞬間でした。その日から何も心配しないで彼女に色々聞くようになりました。彼女も答えてくれたり、教えてくれたりとても優しい人でした。今は彼女が私にとって大声で挨拶したい笑顔を見たい人になりました。この出来事がきっかけで人を外見や態度で判断してはいけない、誰にも慣れる時間が必要だということが分かりました。私もあきらめずに相手が返事するしない、無視するしないにかかわらず笑顔、大声で挨拶しようと思います。挨拶と笑顔は他の人にあげるプレゼントだと思います。1年3か月後に私がもらったあのプレゼントは本当に大きかったです。どうもありがとうございます。